



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Interpellation Nr. 62 Lukas Faesch betreffend unzumutbarer Zunahme von Rehschäden auf dem Friedhof Hörnli; schriftliche Beantwortung

P225269

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat teilt die Auffassung des Interpellanten, dass der aktuelle Zustand auf dem Friedhof Hörnli nicht tragbar ist – auch im Hinblick auf das Wohlergehen der Rehe, das mit der aktuellen Überpopulation gefährdet ist. Nachdem die bisherigen Massnahmen letztlich die jetzige Situation nicht verhindern konnten, wird aktuell an einem runden Tisch unter Beteiligung von Vertreter/-innen der Fondation Franz Weber sowie verschiedener Departemente nach einer nachhaltigen Lösung gesucht. Das konkrete Ergebnis wird kommuniziert, sobald es vorliegt.

